

育む



令和5年 4月28日
滝沢市立滝沢小学校
生徒指導通信 第2号
文責 生徒指導主事 粕谷

スクールガードさんと連絡会をしました！

4月27日、1年生を迎える会に合わせて「スクールガード紹介式」と「スクールガード連絡会」を行いました。その中で出された話題について、ご家庭でも指導していただくとありがたいです。

〈子どもたちの登下校の様子でよいところ〉

- ・1年生が元気に学校に行っているのを見るのが嬉しい。
- ・上学年の子どもが、1年生の世話をしながら登校してくれているので、安心して見送ることができる。
- ・おうちの方が子どもと一緒に歩いて登校しているので、安心だし、ほほえましい。
- ・狭い道路もあるが、安全に歩いて登下校している。
- ・あすみ野地区は、おうちの方がバス当番をするときに見守りをしてくれるのでありがたい。

〈この後、注意して欲しいこと、指導して欲しいこと〉

- ・ローソン牧野林の裏が工事になり、ダンプが通るので、気を付けて欲しい。
- ・牧野林地区で新しい住宅が交差点の角地に建ったので、見通しが悪くなっている。気を付けて通って欲しい。
- ・挨拶をしても返さない子どもがいるので、返すことができる子どもになって欲しい。
- ・送り迎えの車が多く、ふるさと交流館第2駐車場のところが渋滞になる。晴れの日は、できれば歩いてくるようにした方がいいのではないかと思います。(車も、子どもも待たなければならず、大変。さらに、危険。子どもの安全のためにも考えて欲しい。)
- ・放課後、自転車をヘルメットなしで乗っている子どもがいて、危険。

1年生を迎える会の様子



お願い

この頃、ランドセルにキーホルダーやお守りをぶら下げている子どもを見ます。ぶら下げているものは、何かに引っかかる可能性がありますし、学習には必要のないものです。安全のため、ランドセルには付けずに、ご家庭でお使いください。